

**Protokoll des öffentlichen AStA-Plenum vom 11.06.2018, 12:19 Uhr bis 14:34 Uhr**

**Anwesende** Annabell (Vorsitz), Liam (Öff-Ref), Steffen (Öff-Ref), Jan (ÖkoTie), Uli (DiKu), Lena (Frauen\*), Anna

**Referent\*Innen:** (Finanzen), Sazi (DiKu), Paula (SoBi), Roxy (Öff-Ref), Jessica (SoBi), Jürgen (Behinderten), Jan-Erik (Fikus), Niko (Finanzen), Steffi (ÖkoTie), Lars (Fachschaften), Maike (HoPo), Kathinka (HoPo)

**Gäste:**

**Sitzungsleitung:** Annabell

**Protokollant\*In:** Anna

**Anmerkung:** Abstimmungen werden in der Form (Fürstimmen/Enthaltungen/Gegenstimmen) protokolliert.

**TOP 1 Feststellung der Beschlussfähigkeit**

Es sind 18 Referent\*innen anwesend. Das Plenum ist damit beschlussfähig.

**TOP 2 Vorstellung und Begrüßung**

Vorstellungsfrage: keine ☹

**TOP 3 Wahl der Redeleitung**

Annabell übernimmt die Redeleitung

**TOP 4 Wahl einer\*s Protokollant\*in und Bestätigung älterer Protokolle**

**Anna Holeck übernimmt das Protokoll.**

1. Protokoll vom 28.06.2018 von Finn wird bestätigt (7/0/6)
2. Protokoll vom 23.05.2018 von Niko wird bestätigt (9/0/5)

**TOP 5 Dringlichkeitsanträge**

- 1) Wohnraumprotestcamp (1), Referat für Soziales und Bildung  
Die Dringlichkeit wird festgestellt (12/0/1)
- 2) Wohnraumprotestcamp (2), Referat für Soziales und Bildung  
Die Dringlichkeit wird festgestellt (13/0/1).
- 3) Honorar Moderation Podiumsdiskussion, Referat für Ökologie und Tierschutz  
Die Dringlichkeit wird einstimmig bestimmt.

TOP 6

Feststellung der Tagesordnung

- 1) Feststellung der Beschlussfähigkeit
- 2) Vorstellung und Begrüßung
- 3) Wahl der Redeleitung & Vorstellung der Anwesenden
- 4) Wahl einer\*s Protokollant\*in & Bestätigung älterer Protokolle
  - a. 28.06. (Finn)
  - b. 23.05. (Anna)
- 5) Dringlichkeitsanträge
  - a. Wohnraumprotestcamp (1)
  - b. Wohnraumprotestcamp (2)
  - c. Honorar Moderation Podiumsdiskussion
- 6) Feststellung der Tagesordnung
- 7) Termine
- 8) Evaluation der Wahl
- 9) Anträge auf Einrichtung oder Verlängerung von Projektstellen
  - a. Macht. Recht. Gesellschaft
  - b. Baracken-Verlängerungen (4 Anträge)
  - c. Ausschreibung Treibgut
- 10) Finanzanträge
  - a. (Erstattung Facebook)
- 11) Beanstandung eines Beschlusses des letzten Plenums
- 12) (Änderung der internen Richtlinie für Kleinstanschaffungen)
- 13) Öffentlichkeitsarbeit
- 14) Updates der Referate
- 15) Thema der Dienstbesprechung für die kommende Woche
- 16) Sonstiges: Druckereischließung, sexistische Postkarten Mensa am Ring

TOP 7

Termine

- a) 12.04.18, 14 Uhr, SO 55, Plastikmüll
- b) 12.04.18, 18 Uhr, JO1, AStAKino Salam Neighbor
- c) 14.06.18, 18.30 Uhr, Aula Schloss, Podiumsdiskussion Hochschulgesetz
- d) 17.06.18, ab 14 Uhr, Salon feministe (Thema TURF) AStA
- e) 18.06.18, 16 Uhr, F24, Buchvorstellung vom fikus
- f) 19.06.18, ab 16 Uhr, Wohnraumprotestcamp **HELP NEEDED**
- g) 20.06.18, 18 Uhr, S10, Diskussion Wohnraum
- h) 20.06.18, 16 Uhr Baracke Vernetzungstreffen Gleichstellung an der Uni
- i) 21.06.18, 18 Uhr, KatHo (Raum 135, Piusallee 89) Vernetzungstreffen der ASten

### TOP 8

#### WAHLEN

Steffi: war nicht da, aber hat viel mitbekommen, gestiegene Beteiligung super

Niko: Mehr Wahlbeteiligung erhofft, weil viel vom AStA getan wurde

Autonome Referat hätten mehr erwähnt werden können, zB bei CG

Lars: positiv: Wahlbeteiligung gestiegen, war viel Aufwand, fragt sich wie die Wahlaufufe so angekommen sind

Jürgen: schließt sich dem an, fand Goodies und Gewinnspiel gut

Jessica: schließt sich dem an

Roxy: Lohnt sich der Aufwand? Wir haben viel neues ausprobiert (zB Bierdeckel, Flyern in Wohnheimen,...) sie glaubt es hat etwas gebracht, insbes. Gewinnspiel

Paula: Gewinnspiel toll, Postkarten auch, Juridicum flyern macht keinen Spaß

Sazi: Dankeschön an das Öff-Ref, politisches Instrument Gewinnspiel? Kritisch hinterfragen, Kampagne war supi

Anna: AStA supi Kampagne

Lena: Faktencheck der Wahlprogramme könnte man machen

Uli: schließt sich allem an, meint man könnte als AStA zurückschießen

Jan: Videos super

Steffen: anstrengende Wahlkampagne, eine Woche vorher plakatieren war gut

Liam: ist froh, dass die Wahlwoche vorbei ist, bereitet die Evaluation auf: Thema DB

Annabell: schließt sich allem an

Sazi Idee: Rückblick auf das Jahr (Was haben wir erreicht?) Zusammenfassung, gut für Öffentlichkeit

#### Projektstellenanträge

### TOP 9

- a) Projektstelle „Übersetzung der Homepage“,

Der Antrag wird angenommen (13/0/3).

### Top 10

#### Finanzanträge

- a) Finanzantrag „Wohnraumprotestcamp (1)“, Referat für Soziales und Bildung

2345€

Begründung

Der Finanzantrag wird einstimmig angenommen.

- b) Finanzantrag „Wohnraumprotestcamp (2)“, Referat für Soziales und Bildung

600€

Bierzeltgarnituren und Pavillons (nicht nur für das Protestcamp)

Der Finanzantrag wird angenommen (11/0/6).

**c) Finanzantrag „Moderation der Podiumsdiskussion“, Referat für Ökologie und Tierschutz**

75€

Es wird diskutiert. GO-Antrag auf sofortige Abstimmung (11/2/4)

Änderungsantrag auf 150€ wird abgelehnt (6/7/4)

Antrag 75€ wird angenommen (15/1/2)

**TOP 10**

**Öffentlichkeitsarbeit**

- a) Pressemitteilung zur Podiumsdiskussion, Radio Q mitbewerben
- b) Banner müssen abgehängt werden
- c) Pressemitteilung wegen Demo
- d) Pressemitteilung Preußen Münster KuSeTi (mit Preußen gekoppelt)

**TOP 11**

**Updates der Referate**

- a) Referat für Ökologie und Tierschutz: Podiumsdiskussion, Vortragsreihe zu Plastik
- b) Referat für Diversity und Kultur: Preußen läuft, Diversity-Reader Projektstelle, WWU Baskets KuSeTi, Evaluationsgespräch mit FH AStA heute Vormittag wegen Hörsaalslam, Treffen mit der Baracke heute
- c) Autonomes Frauen\*referat: Vortragsreihen, Beschwerde Postkarten in Mensa am Ring (siehe Sonstiges)
- d) Finanzreferat: AEn werden besprochen, es wird diskutiert
- e) Soziales und Bildung: Wohnraumprotestcamp, es wird einen Doodle geben zum eintragen für Hilfe, macht alle Werbung, Jan mekrt an, dass alle Listen eingeladen werden müssen, Podiumsdiskussion am Tag danach!
- f) Referat für Öffentlichkeitsarbeit: es wird gleich ausgelost, letzte Woche war Wahlkampf
- g) Referat für Hochschulpolitik: Demo, PubQuiz
- h) Autonomes Behindertenreferat: Sponsoring des Behinderten-Referats für das ASV-Sommerfest (behindertengerechtes Dixi-Klo)
- i) Fachschaftenreferat: Fachschaftszuordnungen, Finanzanträge, erste Anfragen für Konstituierende Sitzungen, morgen FK Thema: Hochschulgesetz

- j) Fikus: erste Veranstaltung demnächst, Vortrag
- k) Vorsitz: Senat, Referentenentwurf, Aufschlüsselung des Semesterbeitrags auf Website, Ladesäulen auf Uniparkplätzen, Studibeiräte, nächste Woche Asten- Vernetzungstreffen

**TOP 12            Thema der kommenden Dienstbesprechung**

Das Thema der kommenden Dienstbesprechung soll sein: Wahlen und AEn

Die Dienstbesprechung wird am 14.06.2018 um 16 Uhr stattfinden.

**TOP 13            Sonstiges**

- a) Druckereischließung: Kritik über Kommunikation: wurde geschlossen, TOP stand nicht in der TO, das Protokoll vom 23.05.18 wurde nicht an die autonomen Referate geschickt (?) Generell Treffen über Kommunikation wichtig, mit allen autonomen Referaten
- b) Sexistische Postkarten: Schreiben aufsetzen, welches vom AStA dann unterschrieben wird
- c) Karte für Thomas (gute Genesung)

**Für die inhaltliche und formale Richtigkeit: Anna Holeck**